

Erstbezug in der Ispericher Straße in Ueckermünde

Gerade einmal fünfzehn Monate nach dem Spatenstich in der Ispericher Straße konnten die ersten Mieter in die neuen Wohnungen einziehen. Die gute Zusammenarbeit mit dem Planungsbüro und den bauausführenden Unternehmen machten diese schnelle Fertigstellung möglich. Die beiden Vorstände Mandy Falk und Kerstin Simon freuen sich darüber, dass alle Wohnungen in den beiden Häusern vermietet sind. „Die ersten Mieter sind bereits eingezogen“, so Mandy Falk. Kriterien für die schnelle erfolgreiche Vermietung waren der Neubau als solches, der Blick auf das Stettiner Haff, der Zuschnitt der Wohnungen, der Fahrstuhl sowie Balkon oder Terrasse für die Wohnungen. Ausschlaggebend für manchen neuen Einwohner der Stadt war auch die

»Jetzt bin ich Zuhause angekommen«

UTE VISENTIN

fußläufige Erreichbarkeit der Einkaufsmöglichkeiten, des Arztes oder der Physiotherapie. Voll des Lobes waren sie auch für die schöne Gestaltung des Wohnumfeldes im bisherigen Bestand und den Pflegezustand der Grünanlagen. Die großen Wohnungen im vierten Stock mit den Terrassen hatten zuerst ihre Liebhaber gefunden und waren sofort vergeben. „Mit diesen neugebauten Wohnungen haben wir vor allem Leute angesprochen, die Ruhe suchen und den Ausblick genießen wollen. Viele Mieter sehen ihr neues Zuhause als Alterswohnsitz“, weiß Kerstin Simon zu berichten. Beiden Vorstandsfrauen war es wichtig, am 1. Juli ihre neuen Mieter mit einem kleinen Präsent zu überraschen, ihnen zum Einzug in die neue Wohnung zu gratulieren und alles Gute zu wünschen. Sie



Ute Visentin (Mi.) freute sich sehr über die Wünsche der beiden Vorstände der Wohnungsgenossenschaft Ueckermünde eG, Kerstin Simon und Mandy Falk (v.l.).
FOTO: DOREEN VALLENTIN

hatten eigens für jeden Mieter eine Fußmatte, die nun den Wohnungseingang ziert, herstellen lassen. Die Überraschung war ihnen gelungen. Die neuen Mieter staunten, als die beiden Frauen in Begleitung des technischen Mitarbeiters Roland Semdner an die Tür klopfen. Das Paar Hoffmann/Eichler wohnte bisher in Zepernick am Rande Berlins. „Wir hatten uns zwar schon andere Wohnungen angesehen, aber das Konzept und das Angebot der Wohnungsgenossenschaft Ueckermünde eG für diese neu entstandenen Wohnungen hat uns überzeugt, so dass wir sofort begeistert waren“, freut sich

Herr Eichler. Eine der neuen Mieter ist Ute Visentin. In puncto Umzug ist die Pensionärin ein wahrer Profi, da sie bereits mehrmals ihren Wohnort gewechselt hat. „Vorbereitung ist das Wichtigste“, weiß sie daher aus ihrer Erfahrung zu berichten. Stolz zeigt sie ihre Wohnung mit Terrasse und freut sich schon, die Spätsommerabende mit dem Blick auf das schöne Stettiner Haff und der untergehenden Sonne zu genießen. Mit einziehen durften auch die Haustiere der Mieter, so auch der vierbeinige Freund von Ute Visentin.

DOREEN VALLENTIN



Die zwei neuen Häuser in der Ispericher Straße in Ueckermünde.

FOTOS (2): DANNY KRÜGER



KONTAKT

Wohnungsgenossenschaft

Ueckermünde eG

Kranichstraße 1

17373 Ueckermünde

Tel.: 039771 531880

Fax: 039771 531889

wg-ueckermuende.de



Neues von der Wohnungsgenossenschaft Ueckermünde eG

Seit dem 24.03.20 arbeiten die Vorstände Mandy Falk und Kerstin Simon sehr gut mit dem „Notaufsichtsrat“, der aufgrund der Corona-Pandemie vom Amtsgericht Neubrandenburg eingesetzt wurde, zusammen. Er besteht aus dem Aufsichtsratsvorsitzenden Dieter Schlichting, seinem Stellvertreter Danilo Knoop und dem Schriftführer Daniel Kandler.

Einladungen zu einer Mitgliederversammlung, die coronabedingt voraussichtlich im Oktober stattfinden könnte, gehen den Genossenschaftsmitgliedern fristgemäß zu. Dann legen alle Verantwortlichen Rechenschaft über ihre geleistete Arbeit ab und geben einen Ausblick auf die nächsten Vorhaben der Wohnungsgenossenschaft Ueckermünde eG.